



Freuen sich, neben der Tagespflege nun auch einen ambulanten Pflegedienst anbieten zu können: Peter und Cornelia Weinhold

Jetzt auch ambulante Pflege

Das Familienunternehmen Weinhold in Feuerbach baut Angebot aus

Vor wenigen Monaten erst haben Peter und Cornelia Weinhold im Feuerbacher Balkon eine Tagespflege-Einrichtung eröffnet. Jetzt folgt der zweite Schritt: Ab sofort bietet das Familienunternehmen auch einen ambulanten Pflegedienst an.

Basis für dieses neue Angebot bildet der Grundsatz "ambulant vor stationär", also das Bestreben, einen Pflegebedürftigen solange wie möglich zuhause zu betreuen. Das Ehepaar Weinhold ist dafür bestens gerüstet, verfügt es doch über eine langjährige Erfahrung in der stationären, teilstationären und ambulanten Pflege. Ein weiteres Plus ist die nun gegebene Vernetzung zwischen ambulanter Pflege und der Tagespflege im Feuerbacher Balkon. Übrigens ist die neue Pflegeeinrichtung zugelassen für alle Krankenkassen.

Die Grundlage der täglichen Arbeit des Ehepaars Weinhold und ihres Teams ist Vertrauen. "Wir öffnen uns jederzeit dem Pflegebedürftigen und seinen Angehörigen für vertrauensvolle Gespräche. Damit wollen wir unnötige Ängste vermeiden und garantieren, dass alle Beteiligten stets über sämtliche medizinischen und pflegerischen Maßnahmen informiert sind", sagt Peter

Weinhold, der stets um das Verständnis der individuellen Betroffenheit bemüht sei - gleich welcher Herkunft und Stellung.

Die Wahrung der Autonomie und Würde jedes Pflegebedürftigen - selbst bis an die Grenzen des Lebens - sei das Prinzip ihres Handelns, versichert Peter Weinhold: "Darüber hinaus sehen wir den Menschen in seiner Individualität, um stets eine ganzheitliche und interdisziplinäre Versorgung sicherzustellen.

Jederzeit für Wohlbefinden, Zufriedenheit und Freude des Pflegebedürftigen zu sorgen, nehme für das Pflegeunternehmen den höchsten Stellenwert ein. Innerhalb der Pflege würde die Selbständigkeit des Pflegebedürftigen gefördert und erhalten. Die Ressourcen des betroffenen werden analysiert und in den gesamten Pflegeprozess integriert. Somit wird jeder Pflegebedürftige individuell, bedürfnisorientiert und nach dem jeweils aktuellsten fachlichen und ethischen Wissensstand behandelt. "Und wir pflegen dort, wo sich Menschen am wohlsten fühlen: in ihrer vertrauten Umgebung - zuhause.